
 

 

 

 

 

 

 

 

Montevideo / 

El Intendente fue recibido por representantes de las Naciones 

Unidas en Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Jefe Comunal mantuvo una reunión en la capital del país con el 

Equipo de Naciones Unidas en Uruguay.  La instancia fue propicia para 

intercambiar sobre diferentes temas en los cuales se viene coordinando 

desde el Gobierno departamental. 

El Dr. Omar Lafluf, enfatizó que se habían realizado trabajos interesantes 

en sus dos períodos anteriores con el PNUD (Programa de  las Naciones 

Unidas para el Desarrollo), por tal motivo se encontraban abiertas las 
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puestas y se tenía un camino recorrido para poder retomar esas 

acciones de interés común. 

Lafluf  informó sobre la tarea desplegada desde la comuna durante la 

pandemia, en la cual fueron atendidas diferentes situaciones de los 

migrantes que llegaron al territorio. 

También destacó que se viene trabajando en iniciativas comunes  de 

cambio climático, los cuales se están realizando con el CAF – Banco de 

Desarrollo de América Latina y con la CND – Corporación Nacional para 

el Desarrollo, ejemplo de estos son los proyectos del arroyo “La 

Esmeralda” y el de San Javier. 

El Intendente presentó una serie de temas que ya se vienen abordando, 

como lo son, la propuesta de “Río Negro carbono neutro” el cual está 

vinculado a las plantaciones de árboles y al Sistema Nacional de Áreas 

Protegidas (SNAP), el desarrollo del ecoturismo a nivel binacional, el 

proyecto con DINAGUA sobre el manejo de aguas en zonas urbanas,  el 

propósito en materia de viviendas y sobre la accesibilidad del adulto 

mayor. 

Hubo coincidencia en las temáticas dadas a conocer por el Jerarca 

Municipal y ya se logró un acuerdo para comenzar a darle forma a un 

proyecto piloto sobre ciudades accesibles para el adulto mayor, por lo 

cual en el mes de abril se recibirá en Río Negro a un equipo técnico de 

las Naciones Unidas que iniciará ese proceso, junto a los equipos de la 

Intendencia.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

El Ejecutivo Departamental se reunió con la Directiva de 

ADEOM. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el encuentro desarrollado en Sala Ruggia del Palacio Municipal, el Dr. 

Omar Lafluf  hizo anuncios con respecto a los funcionarios contratados. 

En principio se le realizó un informe a los directivos del gremio, donde se 

les expresó las dificultades económicas por las que atraviesa la 

Intendencia en virtud de la no aprobación, en dos oportunidades, de la 

solicitud del crédito. 

Uno de los temas en los que puntualizó Lafluf  fue que, se procederá a la 

presupuestación de aquellos funcionarios que tienen 8 años de trabajo 

ininterrumpidos en la Intendencia. 

El otro punto en agenda que confirmó el Intendente es que, se 

mantendrá la renovación de los contratos por los mismos plazos que 

tenían en el acuerdo anterior. 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

El Jefe Comunal recibió a Directivos de Tulipán. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, mantuvo una interesante reunión con autoridades del 

Club. En la oportunidad se intercambió sobre diferentes temas de interés 

para la Institución. 

Estaría prácticamente acordada la renovación del comodato que tiene 

la Intendencia con el Club, el mismo se encontraba vencido, ahora 

estaría próximo a concretarse. 

La renovación sería por 30 años y la Intendencia se compromete a 

realizar las obras solicitadas en la cancha de Tulipán; estás serían, la 

preparación del piso, siembra, colocación del tejido olímpico, 

realización de los desagües, construcción de una batería de baños, 

saneamiento y el cerramiento perimetral del predio. 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

#8M 

Se realizó en el Teatro Miguel Young un Conversatorio de 

Mujeres. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La instancia fue organizada por la Comisión Departamental por una 

“Vida Libre de Violencia de Género”. 

Estuvieron presentes en el encuentro, las Directoras de Políticas Sociales 

Patricia Amarillo y de Educación y Cultura Mtra. María del Huerto Tori.  

Noelia Cantti, referente de Género y Familia de la comuna, indicó que 

el momento compartido, fue enriquecedor por las historias de vida, con 

las experiencias de cada una compartidas, en diferentes rubros y con 

distintas vocaciones, pero coincidiendo todas en la fuerza de voluntad y 

superación personal constate para alcanzar sus objetivos.          

La mesa estuvo integrada por seis mujeres:  

- Nancy Scheffer (obrera Plan Juntos) 

- Teresita Rosas (ex Gerente Cooperativa Coopace) 

- Jorgelina Gamarra (Árbitro de Fútbol y voley) 

- María Ingold (Casa de la Universidad Rio Negro- CENUR) 

- Adriana Odella-( Referente Logia Masón Femenina) 

- Yeremy  Chumillo-( Ciclista) 

Hubo interacción con el público presente y se disfrutó de la actuación de la 

Banda Orquesta Departamental. 



 

Se entregaron certificados de participación.  

CDRN – CNC 

El objetivo de la Comisión es promocionar los derechos de las mujeres y su 

participación en las esferas política y económica. Espacios de reflexión bajo la 

consigna: “Tenemos los mismos DERECHOS necesitamos las mismas 

OPORTUNIDADES”.     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Río Negro / 

Departamento de Higiene y Necrópolis – Dirección General 

de Ambiente.   

 

 

 

 

 

 

 

 

Se intima a los poseedores de nichos ubicados en los Cementerios del 

Departamento, que mantengan deudas o se encuentren en la situación 

descripta en el Artículo 30 de la Ordenanza de Cementerios,  a  

concurrir a los mismos para regularizar su situación.  

 Art.30 - Vencido el plazo del arrendamiento, el poseedor del nicho 

queda obligado a renovarlo o bien a desocuparlo dentro del término de 

treinta días  desde la fecha del vencimiento bajo apercibimiento que de 

no cumplir, serán colocados en el Osario General los restos depositados 

en el expresado lugar. 

Para obtener un nuevo arrendamiento, debe seguirse el trámite 

indicado en el párrafo 2. del Art. 29, haciendo constar que el plazo 

comenzó a correr desde el día en que venció la anterior locación. 

 

 

 

 

 

 



 

Sauce / 

El Intendente recibió a las autoridades nacionales de la Salud.  

ASSE inauguró nueva Policlínica en Pueblo Sauce y entregó 

Ambulancia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la colaboración de la Intendencia, abrió sus puertas la nueva 

Policlínica y se presentó una ambulancia 0 kilómetro.  

Hasta ahora, los traslados se hacían en una camioneta adaptada, 

comprada en el año 1999 con el esfuerzo de la comunidad. 

En la oportunidad el Jefe Comunal Dr. Omar Lafluf, expresó que la 

construcción de la Policlínica comenzó en el anterior período de 

gobierno y que las cosas que están bien hay que continuarlas. 

De hecho, ya está planificada la realización de otra obra en esta misma 

Policlínica, a los efectos de incorporar un sillón odontológico. 

En el medio rural, contar con una ambulancia es "de vida o muerte", dijo 

el Intendente, quien anunció además, otra unidad para Algorta y bregó 

por la implementación de la Telemedicina. 

Por su parte, el Presidente de ASSE, Leonardo Cipriani, sostuvo que "no 

hay necesidades grandes y chicas", sino que se trata de dar a cada 

lugar lo que necesita. 



 

Por otra parte, señaló que se trabajará para mejorar los convenios de 

complementación existentes con el prestador privado, para beneficio 

de los habitantes del medio rural. 

Hizo un especial reconocimiento a la encargada de la Policlínica de 

Sauce, Juanita Lema, quien al hacer uso de la palabra comentó que 

creyó no llegar a ver nunca una nueva Policlínica o una ambulancia. 

Participaron asimismo de la actividad, el Director Vocal de ASSE, Julio 

Micak, la Directora de la Región Oeste de ASSE, Marianella Mures, la 

Directora de la Red de Atención Primaria (RAP) de Río Negro, Laura 

Cuadrado, el Director Departamental de Salud del MSP, Andrés 

Montaño y el Diputado Eduardo Lorenzo, entre otras autoridades 

departamentales y referentes en territorio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young / 

 

Intendencia construye cerramiento para animales sueltos. 
 

Gustavo Meyer, Director 

General de Obras, informó que 

en el predio del ex abasto, se 

está alambrando un área, el 

que será destinado para los 

animales sueltos que se retiren 

de los espacios públicos. 

Se aprovechará la sombra de 

una arboleda existente y 

también contará con agua. 

De esta forma, tanto la policía como el sector de Higiene de la 

Intendencia, podrán tener un lugar para llevar los caballos sueltos, 

donde estarán seguros y cuidados. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Paysandú / 

Políticas Sociales y Obras de la Intendencia participaron del 

Taller “Construyendo Comunidad” en Orgoroso, Paysandú. 

Viviana Núñez, Subdirectora 

de Políticas Sociales y Silvia 

Da Silva, Encargada de 

Servicios Municipales 

concurrieron al mencionado 

encuentro, especialmente 

invitadas por autoridades de 

esa localidad. La instancia 

de aprendizaje con una 

charla motivadora e 

intercambio de ideas, estuvo a cargo del profesional Alejandro de 

Barbieri.  

 

 

 

 

 

  


